

# Preparando el camino pastoral al nuevo párroco D. Gerardo

La comunidad parroquial de Cañaverál se dispone a vivir una semana histórica y cargada de emociones con motivo de la llegada de su nuevo párroco, D. Gerardo. Durante estos días se han programado distintos encuentros con los grupos parroquiales, instituciones locales y fieles, a fin de preparar el terreno pastoral y facilitar su acogida en la vida del pueblo.

La agenda comienza el **martes 16 de septiembre**, con la **reunión de catequistas a las 19:00 h.**, seguida de la **Misa a las 20:00 h.** y la **reunión del Consejo de Pastoral a las 20:30 h.** Será el primer contacto directo de D. Gerardo con los responsables de la formación cristiana y de la coordinación pastoral.

El **miércoles 17 de septiembre** será el turno de **Cáritas parroquial**, que se reunirá a las 19:00 h., seguida de la **Misa a las 20:00 h.** Más tarde, a las **20:30 h.**, el nuevo párroco será recibido en la **Alcaldía**, y a las **20:45 h.** tendrá lugar la **reunión del Consejo Económico**, clave en la gestión de los recursos de la parroquia.

El **sábado 20 de septiembre**, la vida asociativa y religiosa del municipio se hará presente con la **Junta de Cofradías, Hermandades y Asociaciones de Cañaverál a las 19:30 h.**, en la que se compartirá con D. Gerardo la importancia de las tradiciones y el compromiso comunitario. A las **20:30 h.** se celebrará la **Misa de despedida del expárroco Miguel Ángel**, en un emotivo gesto de gratitud por su servicio a la parroquia.

Finalmente, el **domingo 21 de septiembre** tendrá lugar el acto central: la **Misa de acogida de D. Gerardo a las 19:00 h.**, en la que toda la comunidad dará la bienvenida oficial a su nuevo pastor. Tras la celebración, a las **20:00 h.**, se ofrecerá un **refrigerio de recibimiento en la plaza Virgen de Cabezón**, abierto a todos los vecinos, como signo de fraternidad y cercanía.

Con estos gestos, la parroquia de Cañaverál se prepara para iniciar una nueva etapa pastoral marcada por la continuidad, la comunión y la esperanza, convencida de que el ministerio de D. Gerardo fortalecerá la vida de fe y la unidad del pueblo.